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DANDO CUMPLIMIENTO A LA EJECUCIÓN DEL 
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2021 
Dando cumplimiento a la ejecución del 
Presupuesto Participativo 2021, realizamos la 
entrega formal del remozamiento del Club 
Cultural y Deportivo 27 de Febrero en la sección 
de Gran Parada. 

Es importante resaltar los aportes económicos y 
de mano de obra realizado por esta laboriosa 
comunidad. 

El evento contó con la participación de nuestro 
alcalde Emanuel Escaño, la Vicealcaldesa 
Mónica Tejada, el concejal Bernardo López, el presidente de ASOJUVET Nicolás 
Fermín, Coordinador del Consejo Económico y Social Levi González y una amplia 
representación de las diferentes juntas de vecinos de los parajes que conforman dicha 
sección. 

CONTINUAMOS CON LA EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO 
PARTICIPATIVO 2021 

 
En esta ocasión nos trasladamos a la 
comunidad de Los Naranjos, donde 
fue realizado el total remozamiento 
del Club Cultual y Deportivo 
Francisco María. 
 
En todo este proceso es importante 
resaltar los aportes realizados por la 
comunidad. La misma agradeció al 
Ayuntamiento Municipal haber dado 
cumplimiento a esta importante obra. 
 

En este encuentro participó el alcalde Emanuel Escaño, el presidente de la Asociación 
de Juntas de Vecinos ASOJUVET, la secretaria del Consejo Económico y Social Anny 
Gil, el presidente del Concejo Municipal Jhandiel Rosado, los concejales Bernardo 
López, Rosa López, en representación de la comunidad La presidenta de la Junta de 
Vecinos Amante de la Superación Maribel González y la Vice presidenta Raquel 
Vazquez. 
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TALLER DE SOCIALIZACIÓN SOBRE PRESUPUESTO 
PARTICIPATIVO MUNICIPAL PARA EL AÑO 2022 
 
Taller de socialización sobre Presupuesto 
Participativo Municipal para el año 2022, 
impartido por Elaine Germán Facilitadora 
PPM, Regional FEDOMU-ASOMUREN. 

La capacitación tiene como propósito 
fortalecer la participación social en las 
jornadas de consultas comunitarias que se 
llevarán a cabo en todas las secciones y 
parajes del municipio en los próximos días. 

El encuentro estuvo encabezado por el 
Alcalde Emanuel Escaño, el presidente del 
Concejo Jhandiel Rosado, las Regidoras Marlenny Cruz y Fabiola González, el Regidor 
Antonino González (Tony), encargados de áreas y personal de apoyo del 
ayuntamiento. 

CONTINUANDO CON NUESTRO PLAN DE CAPACITACIÓN 
 

Continuando con nuestro Plan de 
Capacitación, dirigido a 
encargados de areas y personal 
de apoyos del ayuntamiento, en 
la mañana de este miércoles fue 
impartido el curso taller MANEJO 
DE CONFLICTOS por la 
instructora del INFOTEP Jocelyn 
Vásquez. 
 
Con este tipo de capacitación 
buscamos dotar a nuestro 
personal de las competencias 
necesarias para un buen 

desempeño y para poder brindar un servicio de calidad a nuestros usuarios. 
 
Participaron de este encuentro el alcalde Emanuel Escaño, La Vicealcaldesa Mónica 
Tejada, y el presidente del Concejo de Regidores Jhandiel Rosado. 
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EL HONORABLE CONCEJO DE REGIDORES APROBÓ A 
UNANIMIDAD EL MONTO DE RD$1,500,000.00 DESTINADO 
AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022 
 
La mañana de hoy el Honorable Concejo 
de Regidores aprobó a unanimidad el 
monto de RD$1,500,000.00 destinado al 
Presupuesto Participativo 2022 a ser 
distribuido de manera equitativa entre las 
secciones del municipio. 

La propuesta presentada por el Alcalde 
Emanuel Escaño al concejo incluye un 
incremento de un 50% en relación al año 
anterior. 

El proceso de consulta comunitaria será 
realizado en coordinación con la 
Asociación de Juntas de Vecinos y otros sectores sociales organizados. 

 
INICIAMOS LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DEL 158 
ANIVERSARIO DE LA RESTAURACIÓN 

En conjunto con las autoridades 
educativas de nuestro Distrito 
07-01 Iniciamos los actos 
conmemorativos del 158 
aniversario de la Restauración 
con el izamiento de la bandera 
nacional. 
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EUCARISTÍA EN LA PARROQUIA SAN ANTONIO DE PADUA 
POR LA CELEBRACIÓN DE LOS ACTOS CONMEMORATIVOS 
DEL 158 ANIVERSARIO DE LA RESTAURACIÓN 
 

Nuestras autoridades municipales en 
conjunto con las autoridades 
educativas del Distrito 07-01 
participan de la santa Eucaristía en 
la parroquia San Antonio de Padua 
por la celebración de los actos 
conmemorativos del 158 aniversario 
de la restauración. 

 

 

 

SENADOR BAUTA ROJAS SOSTIENE IMPORTANTE 
ENCUENTRO CON ALCALDES Y DIRECTORES DE 
DISTRITOS DE HERMANAS MIRABAL 
 

El senador de la provincia 
Hermanas Mirabal Dr. Bautista 
Rojas Gomez sostuvo un encuentro 
con los alcaldes y Directores de 
Distrito con el propósito de abordar 
los temas prioritarios para el 
desarrollo de cada municipio. 

En esta reunión participaron: El 
alcalde de este municipio Emanuel 
Escaño; La alcaldesa de Salcedo 
Maria Mercedez Ortiz, el Director 

Del Distrito Jamao Afuera Celso Nuñez, y el Director del Distrito de Blanco Alexis Inoa. 
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JORNADA DE ASAMBLEAS COMUNITARIAS PRESUPUESTO 
PARTICIPATIVO 2021-2022 
 
El Ayuntamiento Municipal les invita a participar en las Jornadas de Asambleas 
Comunitarias de Presupuesto Participativo 2022. 
 
En cada Asamblea 
se priorizará y 
seleccionarán las 
Obras y Proyectos 
presentados por 
las diversas Juntas 
de Vecinos, Clubes 
y Organizaciones 
Religiosas de cada 
Paraje y Sección 
del municipio a ser 
ejecutadas el 
próximo año. 

 


